



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

¿Te equivocaste y necesitas cancelar un vuelo en volaris? Aquí te digo como, toma nota Hay reglas que todos deberíamos conocer La verdad es que estos procesos son bastante comunes y ocurren todo el tiempo Para cancelar en volaris es sencillo No te tomará mucho tiempo y en cuestión de los minutos terminarás el proceso Lo primero que tienes que hacer es ingresar al sitio oficial de la aerolínea e ir al apartado que lleva el nombre Mis Viajes Recuerda tener el código de reservación junto con el primer apellido con el que te registraste en el vuelo Ya que hayas puesto tu información busca la sección de ir a mi reservación y verás el otro apartado de cancelar mi vuelo Este será el último paso Debes saber que no hay ningún tipo de cobro por cancelación siempre y cuando lo apliques en el tiempo determinado por la aerolínea En este caso tienes un plazo de 24 horas desde que realizaste el pago Si compraste un vuelo que despegar en ese periodo tienes como máximo 3 horas antes de la salida para poder hacer la cancelación Con respecto a la devolución de tu dinero el tiempo que se tarda el

reembolso es alrededor de 3 a 20 días por lo que te sugerimos tener paciencia Y tú has logrado el reembolso por la cancelación de tu vuelo? Déjanos tus comentarios y síguenos en Top Adventure Te veo en el próximo vídeo. andresRValdez: si puedes cancelar pero no te regresan ni un peso Rosita Fresita: a mí me dijeron por teléfono que no puedo cancelar, alguien me puede explicar cómo le hicieron para cancelar? Nancy: Desde enero y aún no me regresan nada, me dicen que lo vea con mi banco y el banco que lo vea con ellos. Letty Letty: No, si ya realizaste el check-in antes de las 24 horas no puedes cancelar, te cobrarán una tarifa o pierdes tu vuelo UserCode212: no dejan cancelar.... que si no tomas es vuelo pues pierdes tu boleto Chapó: Si pagas con spin en breve regresan el dinero Marisol Campos: Ni me deja cancelar el vuelo en línea, y el servicio al cliente lo peor de este mundo. como si ellos están pagando el vuelo. Wero: Yo lo cancele antes de las 24 hrs. Y ya pasaron 10 días y todavía no me regresan mi dinero solo recibí un correo en donde mi cancelación ha sido Ana Pena: Esa compañía es pesima no tiene ni servicio al cliente se aprovechan Ojala pusieran otras companias con vuelos a mexico salvadorcano276: @Rocío Villafuerte Mona: Te rembolsan todo? O solo una parte? <https://www.tiktok.com/@lverdadnoticiasnopaga/video/7273240330932129029> ¿Cuánto dinero te devuelven si cancelas un vuelo? El monto de dinero que te devuelven al cancelar un vuelo depende de varios factores, como la aerolínea con la que hayas reservado, el tipo de tarifa que hayas adquirido, el tiempo de antelación con el que hayas realizado la cancelación, entre otros. En muchas ocasiones, las aerolíneas suelen retener una parte del importe pagado como penalización por la cancelación. Es importante revisar las políticas de cancelación de la aerolínea y la tarifa adquirida para conocer cuánto dinero se devolverá en caso de cancelación. ¿Qué pasa si se te cancela un vuelo? Si se te cancela un vuelo, la aerolínea generalmente te ofrecerá opciones como reprogramar el vuelo, cambiar a otro vuelo que esté disponible, o proporcionarte un reembolso por el costo del boleto. También es posible que la aerolínea te proporcione alojamiento, comidas o transporte alternativo si es necesario. Es importante comunicarte con la aerolínea lo antes posible para conocer tus opciones y tomar una decisión adecuada según tus necesidades y preferencias. ¿Cuál es la indemnización por cancelación de vuelo? La indemnización por cancelación de vuelo puede variar dependiendo de las regulaciones de la aerolínea y la legislación local. En la Unión Europea, por ejemplo, los pasajeros tienen derecho a una compensación económica que puede oscilar entre 250 y 600 euros, dependiendo de la distancia del vuelo y la duración de la demora. En otros países, las regulaciones pueden ser diferentes y es importante revisar las políticas de la aerolínea en caso de cancelación de vuelo para conocer cuál es la compensación ofrecida. ¿Cómo se puede cancelar un vuelo ya pagado? Para cancelar un vuelo ya pagado, es importante revisar las políticas de cancelación de la aerolínea con la que se realizó la reserva, ya que cada aerolínea tiene sus propias políticas y tarifas de cancelación. Generalmente, existen varias formas de cancelar un vuelo ya pagado: 1. A través del sitio web de la aerolínea: muchas aerolíneas ofrecen la opción de gestionar la cancelación de vuelos a través de su sitio web. Simplemente inicia sesión en tu cuenta, busca la opción de gestionar reservas o cancelaciones y sigue los pasos indicados. 2. Llamando al servicio de atención al cliente de la aerolínea: también puedes llamar al servicio de atención al cliente de la aerolínea para cancelar tu vuelo. Ten a mano el número de reserva o el número de boleto para facilitar el proceso. 3. En persona en un mostrador de la aerolínea en el aeropuerto: si estás en el aeropuerto y necesitas cancelar tu vuelo, puedes acudir a un mostrador de la aerolínea para solicitar la cancelación. Es importante tener en cuenta que es posible que se apliquen tarifas por cancelación, y en algunos casos puede que se te ofrezca un reembolso o crédito para usar en futuros vuelos. Siempre recomendamos revisar las políticas de cancelación de la aerolínea antes de tomar una decisión.